
連江縣112年第2次青年事務委員會會議紀錄 

壹、 時間：112年12月1日(星期五)下午2時30分 

貳、 地點：本府3樓會議室 

參、 主持人：王召集人忠銘                    紀錄：陶熏悅 

肆、 出列席人員：(詳如簽到表) 

伍、 列管事項：(略) 

陸、 提案事項： 

案由一：是否可以在明年暑期開一個我們馬祖自己的青年交流？(提

案人：周委員治孝) 

說明：將來有利於青年提早銜接了解加入事務委員。 

決議：經出席青年委員同意交由青年委員辦理，行政部門配合。

(教育處) 

案由二：興建北竿多功能球場。 (提案人：國立臺灣海洋大學學生) 

說明：由於塘岐運動館（羽網球場）要拆，但這樣青少年若想運

動只能跑去南竿，相當不便。因此希望能加蓋多功能球

場。 

決議：目前已在啟動規劃中，本案不需列管。 

案由三：晚上加開公車班次（山海線）（週五、六、日）。(提案人：



國立臺灣海洋大學學生) 

說明：北竿公車只到下午五點，對於觀光客及海大生也是相當不

便，因此希望假日晚上可以加開班次，繞一圈山線及海

線，供遊客也可以夜遊北竿，更發現北竿的美。  

決議：若在沒超時加班情況下可配合，請公車處評估在五、六、

日擇一日試辦，協助海大馬祖校區學生。(公車處) 

柒、 臨時動議：(無) 

捌、 主席裁示： 

一、前次列管事項第一案、第三案、第四案、第六案、第七案、第八

案等6案解除列管。 

二、第二案提案要再作修正繼續列管；第五案有關大坵島登島安全規

劃，請工務處協助，繼續列管；第九案因青年非社會住宅出租對

象，請產業發展處在仁愛一四七招租後，再作法令上突破規劃。 

玖、 散會：16時00分 


